

Lurups Zweite feierte im Gagga

Lurups zweite Fußballmannschaft ließ es sich schmecken. Die Kicker vom Kleiberweg verbrachten ihre Weihnachtsfeier

feier zugleich einen versöhnlichen Abschluss eines recht turbulenten Jahres. Da sind nämlich ein Staffwechsel von

meist ins eigene Netz – nach Schiedsrichterpfeifen und ein paar weitere, aber eher unbedeutende Kleinigkeiten.

platz. Von einem Aufstiegsplatz ist die Mannschaft zwar dann noch gut 12 Punkte entfernt, aber mit einer konstanten Leis-



im Schenefelder Restaurant Gagga. Das beliebte Lokal ist Sponsor der Trainingsanzüge für die Fußballer. Für die Luruper bedeutete die Weihnachts-

der Zwei in die Sieben zu nennen, der Verlust von Trainer Holger Petersen, einige schmachvolle Niederlagen, Punkte am Grünen Tisch, schnelle Tore –



Das alles haben die Spieler hervorragend weggesteckt und sie haben nun dank der Option zweier Nachholspiele die Chance auf den vierten Tabellen-

tion in diesem Jahr sollte noch vieles möglich sein. Grund genug also, es sich im Gagga ordentlich schmecken zu lassen.